
Empresa

Los analistas aúpan a Aedas en bolsa con una revalorización cercana al 60%

La compañía ha entrado en la liga de las grandes promotoras europeas un año y medio después de debutar en el parqué español.

EjePrime
9 ene 2019 - 19:05



Aedas Homes se gana a los analistas. Los expertos han aupado a la promotora en bolsa con una revalorización del 56,9% sobre el precio de la acción, que se situó a cierre de 2018 en 22,16 euros, según el consenso de IR Activity.

De este modo, la empresa dirigida por David Martínez entra en la liga de las grandes promotoras europeas, apenas un año y medio después de debutar en el parqué español, según informan fuentes de la compañía a *Europa Press*. En este sentido, los expertos valoran “el plan de negocio ambicioso y realista” de Aedas, así como su “capacidad operativa”, “experiencia del equipo” y “calidad de su banco de suelo”.

A pesar de que las caídas generalizadas de las últimas semanas en las bolsas europeas

1/2

<https://www.ejeprime.com/empresa/los-analistas-aupan-a-aedas-en-bolsa-con-una-revalorizacion-cercana-al-60>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

están afectando al sector promotor, **los analistas continúan apostando por estas empresas, por haber revitalizado la actividad inmobiliaria tras la crisis.**

Actualmente, **Aedas cuenta con una cartera finalista de más de 1,5 millones de metros cuadrados de suelo para desarrollar más de 14.500 viviendas** en el centro del país, Cataluña, Levante, Baleares y Andalucía.